

Née en 1979 à Katowice en Pologne, ALICJA KWADE vit et travaille à Berlin.

Son travail a été présenté dans de nombreuses expositions personnelles dans des musées et institutions telles que la Berlinische Galerie ; la Fondation Langen, Neuss ; le MIT List Visual Arts Center, Cambridge, Massachusetts ; le Centre de Création Contemporaine Olivier Debré - CCCOD, Tours ; le Kunsthall Charlottenborg, Copenhague ; le Haus Konstruktiv, Zurich ; le YUZ Museum, Shanghai ; le Eli and Edythe Broad Art Museum, Michigan ; le musée Frieder Burda à Baden-Baden ; la Whitechapel Gallery à Londres ; le Public Art Fund à New York.

En 2019, elle a été sélectionnée pour créer une œuvre in situ sur le toit du Met à New York.

Alicja Kwade a également participé à des événements internationaux partout dans le monde : Berlinische GalerBiennale d'Helsinki, Desert X à Coachella en 2021 ; NGV Triennial 2020 ; Setouchi Triennale 2019 ; la 57ème Biennale de Venise en 2017 et la Biennale Kochi-Muziris en 2016. Et aussi de nombreuses expositions collectives dans des institutions majeures, telles que la Hayward Gallery, à Londres ; le Musée d'Art Moderne et d'Art Contemporain (MAMAC) à Nice ; le KW Institute à Berlin ; le Palais de Tokyo à Paris ; le musée d'art contemporain de Tokyo (MOT) et le museum moderner kunst stiftung ludwig wien (mumok) à Vienne.

*Born in 1979 in Katowice, Poland, ALICJA KWADE lives and works in Berlin.*

*Her work was exhibited in multiple solo shows in museums and institutions such as the Berlinische Galerie, Berlin; Langen Foundation, Neuss; the MIT List Visual Arts Center, Cambridge, Massachusetts; the Centre de Création Contemporaine Olivier Debré - CCCOD, Tours; the Kunsthall Charlottenborg, Copenhagen; the Haus Konstruktiv, Zurich; the YUZ Museum, Shanghai; the Eli and Edythe Broad Art Museum, Michigan; the Museum Frieder Burda in Baden-Baden; the Whitechapel Gallery in London; the Public Art Fund in New York.*

*In 2019, she was commissioned to create a site-specific monumental installation for The Met's Roof Garden in New York.*

*Alicja Kwade also took part of international events all around the world: Helsinki Biennial, Desert X, Coachella in 2021; NGV Triennial 2020; Setouchi Triennale 2019; the 57th Venice Biennale in 2017 and the Kochi-Muziris Biennale 2016. And also numerous group exhibitions in major institutions such as the Hayward Gallery, London; the Musée d'Art Moderne et d'Art Contemporain (MAMAC) in Nice; the Palais de Tokyo in Paris; the Museum of Contemporary Art Tokyo (MOT) and the museum moderner kunst stiftung ludwig wien (mumok) in Vienna among others.*